



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

enseignants

Question écrite n° 36532

Texte de la question

M. Bruno Bourg-Broc attire l'attention du M. le ministre de l'éducation nationale, de la recherche et de la technologie sur le mouvement des enseignants. Il lui demande combien d'enseignants ont manifesté leur désir de quitter une ZEP et combien ont demandé une affectation en ZEP en 1999.

Texte de la réponse

Dans le cadre du mouvement national à gestion déconcentrée pour la rentrée 1999, 12 145 stagiaires ont obtenu une affectation et parmi ces nouveaux enseignants 2 169 ont été nommés en ZEP volontairement et 58,6 % sans l'avoir directement souhaité. En ce qui concerne le nombre d'enseignants ayant manifesté leur désir de quitter une ZEP, il représente 7 147 enseignants alors que 8 972 ont formulé au moins un vœu pouvant déboucher sur une affectation en ZEP.

Données clés

Auteur : [M. Bruno Bourg-Broc](#)

Circonscription : Marne (4^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 36532

Rubrique : Enseignement : personnel

Ministère interrogé : éducation nationale, recherche et technologie

Ministère attributaire : éducation nationale, recherche et technologie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 25 octobre 1999, page 6124

Réponse publiée le : 10 janvier 2000, page 199